

Pour diffusion immédiate
Le 22 mars 2023

BUDGET RECORD DE 3,1 MILLIARDS DE DOLLARS EN ÉDUCATION, SERVICES DE GARDE ET BIBLIOTHÈQUES POUR SOUTENIR UNE SASKATCHEWAN EN PLEINE CROISSANCE

Le budget de fonctionnement des écoles dépasse 2 milliards de dollars pour la première fois.

Le gouvernement de la Saskatchewan donne la priorité aux élèves de la province en investissant le montant record de 3,1 milliards de dollars en éducation. Il s'agit d'une augmentation de 192,8 millions de dollars, ou 6,7 %, de plus qu'en 2022-2023 pour soutenir les écoles de la prématernelle à la 12^e année, l'apprentissage et la garde des jeunes enfants, et les bibliothèques à l'échelle de la province.

« À mesure que l'économie de la Saskatchewan croît, notre gouvernement effectue des investissements importants dans l'avenir de nos enfants en passant par l'éducation, les garderies et les bibliothèques », a déclaré le ministre de l'Éducation, Dustin Duncan. « Nous veillons à ce que les élèves aient accès à une éducation de haute qualité, quel que soit leur lieu de résidence dans la province, que les familles soient soutenues au moyen de services de garde accessibles et abordables, et que les bibliothèques puissent continuer à offrir des services significatifs, particulièrement dans nos collectivités rurales. Voilà une croissance qui profite à tous! »

Les 27 divisions scolaires de la Saskatchewan recevront un financement de 2,04 milliards de dollars pour le fonctionnement de leurs établissements scolaires au cours de l'année scolaire 2023-2024, ce qui représente une augmentation de 49,4 millions de dollars, ou 2,5 %, par rapport au budget 2022-2023. La province accorde aussi aux divisions scolaires 7 millions de dollars pour maintenir en poste les plus de 200 adjointes et adjoints d'enseignement embauchés depuis septembre 2021. Ces annonces font partie de l'engagement continu du gouvernement visant à répondre aux divers besoins des élèves et à ceux dans les salles de classe.

Les infrastructures scolaires continuent d'être une priorité essentielle et 147,3 millions de dollars sont affectés à des projets d'immobilisations pour créer des milieux d'apprentissage sécuritaires et inclusifs et répondre à la hausse du nombre d'inscriptions. Cela comprend le financement de cinq nouveaux projets d'immobilisations scolaires, dont :

- une nouvelle école afin de remplacer et de regrouper l'école élémentaire et l'école secondaire à Carlyle;
- une nouvelle école francophone de la maternelle à la 12^e année pour remplacer l'école Valois à Prince Albert;
- une nouvelle école élémentaire francophone à Saskatoon;
- la rénovation et l'agrandissement de l'école Greenall High School à Balgonie;
- la rénovation de Campbell Collegiate à Regina.

Un financement est aussi prévu pour trois nouveaux projets visant à réaliser des réparations structurales et des rénovations, notamment :

- l'intégration de l'école élémentaire au sein de l'école secondaire à Kelvington;
- des rénovations à l'école St. John Community School à Prince Albert;

- des rénovations à l'école Medstead Central School.

Ces nouveaux projets d'infrastructure s'ajoutent à la construction de 15 nouvelles écoles et à la rénovation de sept autres qui sont déjà en cours partout dans la province. Ce budget prévoit aussi un investissement accru qui s'élève à 16 millions de dollars pour des salles de classe mobiles en réponse à la plus forte augmentation du nombre d'inscriptions dans les écoles de la Saskatchewan depuis plus de 20 ans.

Un budget de 23 millions de dollars a été affecté pour soutenir le démarrage et le fonctionnement de la nouvelle société d'apprentissage à distance, nommée Saskatchewan Distance Learning Corporation (Sask DLC), pour l'année scolaire 2023-2024. La société Sask DLC permettra aux élèves, au personnel enseignant et aux familles de bénéficier d'une expérience utilisateur uniforme et de possibilités d'apprentissage flexibles, quel que soit leur lieu de résidence en Saskatchewan. Les élèves auront accès à un large éventail de cours en ligne pour les niveaux de la maternelle à la 12^e année, ainsi qu'à une variété de cours au choix de niveau secondaire.

Le budget 2023-2024 prévoit 382,4 millions de dollars, ce qui représente une augmentation de 72,1 millions de dollars, ou 23,3 %, par rapport à l'exercice précédent, pour l'apprentissage et la garde des jeunes enfants qui appuie les jeunes familles dans notre province. À compter du 1^{er} avril 2023, ce financement permettra aux familles de réduire leurs frais de garderie à 10 \$ par jour pour les enfants allant jusqu'à l'âge de six ans. Ces fonds serviront aussi à augmenter encore le nombre de places réglementées en garderie résidentielle et en garderie non résidentielle dans la province, dans le cadre de notre objectif continu visant à assurer aux familles un accès à des garderies réglementées.

La province continue à soutenir les organismes communautaires (CBO) au moyen d'un investissement accru de 1,2 million de dollars pour les organismes qui offrent des services d'approche destinés à la petite enfance, des programmes d'acquisition de compétences pour la vie et des programmes d'alphabétisation.

Le budget 2023-2024 prévoit 11,6 millions de dollars pour appuyer le réseau provincial des bibliothèques publiques, ce qui comprend une augmentation de 254 000 \$ des subventions que les bibliothèques reçoivent pour le partage des ressources dans toute la province. De plus, les mesures de soutien pour les bibliothèques publiques comprendront un nouvel investissement de 200 000 \$ pour actualiser la collection centrale de documents multilingues de la province et ajouter du matériel en langues autochtones ainsi que des ressources d'alphabétisation, pour appuyer notre province diversifiée et en pleine croissance.

-30-

Renseignements :

Chelsey Balaski

Ministère de l'Éducation

Regina

Téléphone : 306-787-1414

Courriel : chelsey.balaski@gov.sk.ca

Tél. cell. : 306-527-7273